

Stolze Seepferdchen sind jetzt bereit für Schule und Wasser

Vorschulkinder des Elisabeth-Ding-Kindergartens bekamen ihr Schwimmabzeichen

Leimen. (sg) Wer in die Schule kommt, sollte auch schwimmen können. Diese Meinung vertritt Claudia Neininger-Röth. Doch das Schwimmen will gelernt sein. Wie jedoch der Alltag zeigt, kann diese wichtige Aufgabe aufgrund der Berufstätigkeit oft beider Elternteile kaum mehr von den Familien selbst an die Sprösslinge weitergegeben werden. Daher machte sich die Leiterin des evangelischen Elisabeth-Ding-Kindergartens

für die Vorschulkinder (Clubkinder) auf die Suche nach einer Kooperationsmöglichkeit und fand mit Schwimmtrainerin Renate Ruhнау vom Schwimmklub Neptun eine Verbündete.

„Kinder sollte man frühzeitig ans Schwimmen heranzuführen, um ihnen die Angst vor dem Wasser zu nehmen“, so Renate Ruhнау. Dabei dürfe der Spaß im Wasser nicht zu kurz kommen. Zusammen mit Trainerin Christin Menzel vom

Schwimmklub Neptun und mit Unterstützung des Erzieherenteams startete im September letzten Jahres der Kurs für die Schwimmanfänger des Elisabeth-Ding-Kindergartens im Hallenbad des Bäderparks Leimen. 37 Clubkinder nahmen an dem wöchentlich anberaumten 45-minütigen Training teil. Am Ende des Schwimmkurses gab es einen Prüfungstag. 29 Vorschulkinder meisterten die Prüfungsaufgaben mit Erfolg. Sie mussten 25 Meter schwimmen, einen Sprung vom Beckenrand durchführen und in schulertiefem Wasser nach einem Ring tauchen.

Im Freibad des Bäderparks wurden den Kindern nun feierlich im Beisein von Bäderparkleiter Rudi Kuhn, Schwimmmeister Jürgen Haas und Kindergartenleiterin Claudia Neininger-Röth die Seepferdchen-Abzeichen überreicht. Ab September dürfen sich die nächsten Vorschulkinder auf den Schwimmkurs für Anfänger freuen.

① **Info:** Die Kurse erhalten eine finanzielle Unterstützung, damit die Kursgebühren für die Eltern in einem moderaten Rahmen bleiben. Die Einnahmen des kürzlich von der Stadt durchgeführten 24-Stunden-Schwimmens dienen der Finanzierung von Anfängerschwimmkursen. Der Badische Schwimmverband unterstützt die Schwimmkurse für Vorschulkinder, indem sie Fortbildungsmaßnahmen für Erzieher anbieten. Diese können mit dem nötigen Fachwissen ihren Trainerschein machen und dann die Schwimmkurse selbst leiten.



Über die tollen Leistungen der Schwimmanfänger freuten sich alle Beteiligten: 29 von 37 Vorschulkindern schafften auf Anhieb die Prüfung zum Seepferdchen-Abzeichen. Foto: Geschwill